
10 Pièces

595 m²

Réf. 6892

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Une  propriété  de  pointe  conçue  par  un  architecte  de  renommée

mondiale  Jean NOUVEl,  parfaitement  intégrée dans un environnement

naturel,  face  au  panorama  le  plus  recherché  du  versant  ouest  de

Saint-Jean-Cap-Ferrat.Nichée  sur  un  terrain  de  4000  m²  propriété

constituée de 5 chambres. L'entrée de la villa se fait par un ascenseur

exclusif,  arrivant  dans  un  salon  très  spacieux  avec  cuisine  américaine

entièrement équipée ouvrant sur un panorama spectaculaire sur la baie

de  Villefranche-sur-mer  de  magnifiques  couchers  de  soleil  en

perspective !Plusieurs terrasses et salle à manger ...

A  state-of-the-art  property  designed  by  a  world-renowned  architect  Jean  Nouvel,

perfectly  integrated  into  a  natural  environment,  facing  the  most  sought-after

panorama of the western slope of Saint-Jean-Cap-Ferrat.Nestled on a plot of 4000

sqm,  property  consisting  of  5  bedrooms.  The  entrance  to  the  villa  is  via  an

exclusive  lift,  arriving  in  a  very  spacious  living  room with  fully  equipped  American

kitchen opening onto a spectacular panorama over the bay of Villefranche-sur-mer

with  magnificent  sunsets  in  perspective!Several  terraces  and  outdoor  dining  area,

surrounding the living room. Very ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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